2019-2020 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY



やらまいか

クラブテーマ:転換点ポスト平成そして令和をデザインしよう

会長/伊藤正幸 幹事/樅山修一 会報委員会/宇野秀幸・加藤雅美 例会/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 Tm0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP/http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第1回 通算1577回 2019年7月2日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	6/11 修正出席率
		6 8名	4 2名	65.6%	90.9%

ゲスト:米山奨学生 ティン・カーリンさん ビジター:(なし)

★槌の引継ぎ



★会長バッチ・幹事バッジの引継ぎ





★会長就任あいさつ 伊藤正幸会長



いよいよ 2019 ~2020 年度が 始まりました。 考えてみますと、 全国安全週間中 に日本全国の 2261 クラブが 一斉にスタート

します。我々の事業も安全第一に楽しく各奉 仕活動に邁進しましょう。

伊藤年度のクラブ運営スローガンを掲げました。それは「明るく元気に凛としたロータリー運営、世代を超えて赤ボタン」このスローガンを発表した時、予定者理事会が紛糾しました。それは、赤ボタンは製造業では緊急停止だと。私の真意は、積極的という意味なので1年間ご理解をお願いします。

スタート会員68名中、パスト会長14名で、2割を超えます。素晴らしいロータリー実践者と若いメンバーと老若男女がかかんに交流してほしいなと思って本日のような工夫で、同志の親睦がますます深まるように期待します。

さて、RI 会長のマーク・デニエル氏は、ロータリーは世界をつなぐをテーマに掲げられました。4 つの活動指針となる強調事項を明確に提示しました。1 つめ ロータリーを強くする。拡大する。(活性化では弱い)。2 つめ ロータリーファミリー (家族が基本)。3 つめ ロータリーのリーダーシップへの道。4 つめ 国連とのコラボレーション。

そして 2760 地区伊藤靖祐ガバナーは、「グローバルに考え、地域社会とつながり、ロータリーを成長させよう」と地区活動方針を掲げられ、キーワードとし、知的多様性、革新的柔軟性が組織の持続可能性の大きな因子であることはビジネスの世界でも明白であるとはビジネスの世界でも明白であると言っています。つながりを地域に発展させ、職業上のネットワークを広げ、ロータリークラブを成長させていくことが重要であり、そのうえで地域社会での新しいつながりをみつけましょうと言われています。

R I 会長、地区ガバナーの方針を踏まえ、 豊川宝飯ロータリーの今年度方針を「転換点 ポスト平成そして令和をデザインしよう」と させていただきます。イノベーション&フレ キシビリティをもって取り組んで参りたいと 思います。

メイン事業として「教室で森を育てよう」 運動をさせて頂きます。青少年、特に子ども さんへの奉仕活動、ひいては、地域の山の材 を使い、環境問題、社会奉仕につながるチャ ンス到来と鳥肌が立ちました。その理由が、 森林環境譲与税の創設です。5 年後から国民 ひとりあたり 1000 円を徴収されます。国は先 に全国市町村にばら撒かれます。受け入れ側 の官庁の実態は、まだ何にどう使うか手探り の時です。豊川市なら1000万円が5年にわた って譲与されます。子供たちの教室環境に、 直ぐ近くの人工林の杉やヒノキを使用し、豊 川水系の恵みを受けてる我々が山に、奥三河 に恩返しするときです。待ったなしの限界集 落問題、おいしい水、おいしい空気を子々孫々 まで守り続ける責務が我々市民、ロータリア ンにあると思います。その一つとして、豊川 市に「教室で森を育てよう」運動を提言しま した。

そのパイロット事業として、環境保全委員会を復活して、11月26日火曜日に、豊川市立金屋小学校にて実施させて頂きます。この事業の一部は、ロータリー財団からの補助金も受けながら実施し、教育関係者、市職員にも参加依頼をし、譲与税の使途について真剣に検討して頂きたいと思います。豊川から東三河広域にひろがり、ひいては豊橋から始まった530運動のように豊川宝飯から全国に広がります夢もあります。

公共イメージ向上をしつつ、ロータリアンが 心地よく汗をかく、そんな1年を樅山幹事、 理事役員、委員長、小委員長、そして老若男女。豊川宝飯ロータリークラブメンバーに感謝し、楽しく、やりがいをもって1年間頑張る所存です。どうぞ、ご指導ご鞭撻を宜しくお願いします。

★幹事就任あいさつ

樅山修一幹事



いますのでよろしくお願いいたします。

この度、伊藤会長の下、幹事を拝命いたしました。大変な重責に身の引き締まる思いであります。皆様のご協力をいただきながらロータリーを楽しんでいけるよう頑張ってまいりますのでよろしくお願いいたします。

伊藤会長のあいさつ・方針の中に「不易流 行で豊川宝飯ロータリークラブの活動を推進 していく」ということばがありますが、これ は松尾芭蕉が俳句を作る時の理念で「不易を 知らざれば基立ちがたく、流行を知らざれば 風新たならず」、「良い俳句が作りたかったら、 まずは普遍的な俳句の基礎をちゃんと学ぼう。 でも、時代の変化に沿った新しさも追い求め ないと、陳腐でツマラナイ句しか作れなくな るので、気を付けよう」の意味だそうです。 我がクラブはこれまで諸先輩方のお力により まさに不易流行で運営されてきました。私の 力不足で不易流行に足を引っ張るようなこと が無いように努力して参ります。また、令和 の時代にふさわしいクラブ運営をデザインし ていくように心がけますのでよろしくご指導 ご鞭撻の程お願いいたします。

★幹事報告

樅山修一幹事

RI 規定審議会の改正案について 国際大会の参加について 例会臨時変更のお知らせ 例会出欠連絡について 納涼例会について

★委員会報告

社会奉仕委員会 (廣田委員長) 豊川海軍工廠平和公園 PR 事業の協力お願い

★米山奨学生に奨学金授与



伊藤会長から米山奨学生のリンちゃんに7月 分の奨学金が手渡されました。

★理事・役員・各委員長の就任あいさつ

高桑耐副会長



2回目の副会 長を仰せつかり ました。伊藤会 長が数年前に脳 内出血で入院さ れたことがあい ます。少しています。 をしています。

副会長、直前会長、会長エレクトが会長の代行をするのが仕事です。私の仕事が無いように、伊藤会長には健康に十分に注意して頑張って頂きたいと思います。

副会長のもう一つの仕事は、宴席の乾杯をすることが多くあります。その仕事は大歓迎です。楽しい一年になることを願っています。 本年も宜しくお願いします。

岩瀬靖宏会長エレクト



会長エレクトと 言うことで、当然 での経験では、創立 35 周年と いう節目の年にあ たります。今年

年、伊藤会長のもと一生懸命に勉強させて頂きまして、来年度に備えていきたいと考えています。 どうぞ宜しくお願い致します。

田中健司会計



とで大丈夫かという言葉を頂き、非常に不安になっております。会計経験者の方に色々と教えて頂き、少し楽になりました。お金のことですので、しっかりと自分なりに勉強をして頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

竹本裕一環境保全委員長



環境のめますの環会のあまりでは、強力をでは、強力をではない。強力がある。

会長がライフワークとされています「教室で 森を育てよう運動」のパイロット事業を行い ます

この事業は、学校の教室の掲示板に杉板を 貼って、教室の環境を良くするという活動で す。教室に杉板を貼ることによって、木の香 りと木から放出される成分によって、教室の 環境が良くなります。また先般、豊川市に森 林環境譲与税を使って市内の学校の教室に杉 板を貼りましょうという提案を豊川宝飯ロー タリークラブとしてさせて頂きました。

このパイロット事業を 11 月に金屋小学校 で行うことを予定しております。皆さんのご 協力を宜しくお願いします。

浅野晋国際奉仕委員長



国際奉仕委員 長を仰せつかり ました。数年前 たら台湾との交 流が始まってお ります。今年度 は宇迎をする方

で、今年の12月12日、13日に台湾の皆さん が来られることになっています。来年度は、 また訪問して交流をするという形になります。 精一杯頑張りますので、どうぞ宜しくお願い します。

土井昌司ロータリー財団委員長



ロータリー財 団委員長を務め させて頂きます。 副委員長兼委員 長代行、運営管 理、会計管理の 宇野君と1年間 頑張って参りた

いと思います。

ロータリー財団は、ロータリアン寄付金に よって成り立っています。その使い道も当然 ながら公益性、透明性が非常に重視されると いうことです。今年も皆さんの協力を得て、 寄付金の向上と事業の展開を進めて参りたい と思います。どうぞ宜しくお願いします。

山本博史 SAA



今年度、SSA 会場監督という 大役を仰せつか りました。SAA という立場を良 く理解せずに受 けてしまいまし た。先日、事務

局から「SAAとはなんぞや」という資料を頂 き読んでみました。正直読まなければ良かっ たと後悔をしています。

SAA とは、例会を楽しく、秩序正しく運営 されるよう、常に心を配り、気品と風紀を守 り、会合がその使命を発揮できるように設営 監督する責任を有する人。会長経験者及び、 ロータリアンとして経験が深い会員より任命 するのが望ましい。とあります。このような 内容で、大変身の引き締まる思いと、改めて 責任の重さを実感しております。

今年度、伊藤会長の方針で、SAA が 7 人態 勢となっております。林副委員長、笠原委員、 大場委員、吉田委員、田中委員、早川委員と 大変に個性的な強力なメンバーとなっていま す。このメンバーのお力をお借りしながら、1 年間乗り切って参りたいと思っています。至

らぬ点、不手際など多々あろうかと存じます が、どうか皆様の温かいご支援ご協力で見守 って頂きたいと思います。1年間どうぞ宜し くお願い申し上げます。

★ニコニコボックス

岩瀬靖宏会員 中西弘徳会員 水野太一会員

大島嗣雄会員 国府高校 100 周年協力依頼 理事役員一同 1年間宜しくお願いします 高桑 耐会員 平尾 cc の 例会場使用の御礼 笠原盛泰会員 誕生日を祝って頂き 滝下 勲会員 結婚記念日を祝って頂き 事業所創業を祝って頂き 早川喬俊会員 入会記念日を祝って頂き 星川佳伸会員 色々と祝って頂き 林 博宣会員 9回目の誕生日を迎えて 杉浦元保会員 所要にて途中退席

★各種会議の報告

7月定例理事役員会の開催

第1例会前に本年度第1回の7月定例理事役 員会が開催されました。理事会での決定事項 等については幹事報告にて皆さんに通知がさ れています。





会報担当: 宇野秀幸会員·加藤雅美会員